



EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniversalOnline @El_Universal_Mx \$15

Viernes 14 de agosto de 2020

IMAGEN DEL DÍA

BAILA COVID A SALÓN LOS ÁNGELES

CDMX.— El confinamiento ha llevado al límite al dueño y a los trabajadores del icónico lugar que recién cumplió 83 años, en los cuales ha sido visitado por grandes personalidades. Mientras los empleados buscan subsistir con otros negocios, los amantes del baile organizan coperachas para salvar al recinto que, sin apoyo, podría ser derrumbado para cambiar de giro y dejar sólo en el recuerdo el lema: "Quien no conoce el Salón Los Ángeles no conoce México". | CULTURA | A22



ADRIANA HERNÁNDEZ/EL UNIVERSAL

Ahora CDMX investiga a Orta, exjefe de la policía

Además de la orden de captura federal, la Contraloría lo pone en la mira por posibles anomalías en su gestión, como la renta de patrullas a sobreprecio

KEVIN RUIZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

La Contraloría General de la Ciudad de México investiga al exsecretario de Seguridad Ciudadana Jesús Orta, por las presuntas anomalías en trámites administrativos y licitaciones durante su gestión, como el arrendamiento a sobreprecio de mil 855 patrullas por 3 mil 299.7 millones de pesos. Esta inspección por parte de las autoridades capitalinas se inició luego de que se diera a cono-

1,855

PATRULLAS

Cantidad de vehículos arrendados por la policía capitalina, por 3 mil 299 millones de pesos para un periodo de tres años.

cer que desde el ámbito federal hay una investigación y orden de aprehensión contra el exfuncionario, por delincuencia organizada con la finalidad de realizar operaciones con recursos de procedencia ilícita.

De acuerdo con información consultada por este diario, personal de la Contraloría estuvo el martes pasado en la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para solicitar expedientes sobre la gestión de Orta Martínez, mismos que fueron entregados.

También precisaron que la SSC no realiza ninguna investigación interna sobre el extitular de la dependencia, pero expresaron su total disposición a colaborar.

En torno a la denuncia que existe en la Fiscalía General de Justicia local sobre la renta a sobreprecio de las patrullas, explicaron que ingresó por oficialía de partes y hasta el momento no le asignan algún número de carpeta de investigación, pero el caso está pendiente.

| METRÓPOLI | A18

"TRUMP ES PELIGROSO Y NO PUEDE CON EL DESPACHO OVAL"

En entrevista con EL UNIVERSAL, Mary L. Trump afirma que su tío, el presidente Donald Trump, es inepto y la gente ya se dio cuenta del daño que hizo, de su ignorancia y su crueldad. "Desde el momento que llamó 'violadores' y 'narcotraficantes' a los mexicanos creí que debía ser frenado". | MUNDO | A16



CORTESÍA MARY L. TRUMP

Pemex no satisface consumo interno de gasolinas

NOÉ CRUZ SERRANO

Los automovilistas regresaron a la calle con la reactivación económica y volvieron a demandar más combustible para su movilidad, pero las refinerías del país no lograron producir al ritmo necesario del consumo. Datos de la Subsecretaría de

Hidrocarburos de la Secretaría de Energía muestran que en la semana 16 del año —tercera de abril y en pleno confinamiento— se tocó piso en la venta de gasolinas, con 429 mil barriles al día.

Desde entonces, la trayectoria de la demanda de combustibles creció. En la semana 29 —tercera de julio— se ofrecieron 678 mil. El Sistema Nacional de Refine-

rías no pudo responder al mismo paso. A principios de abril procesó 776.4 mil barriles diarios y para mediados de julio, 543.4 mil.

El gobierno tuvo que salir a comprar del exterior el combustible para cubrir la demanda. En julio importó 493 mil barriles al día, cuando en abril logró reducirla a mínimos de 237 mil.

| CARTERA | A20

FOTONOTA



CARLOS ZEPEDA/EL UNIVERSAL

CRECE INDIGNACIÓN POR ASESINATO DE JONATHAN; "BASTA DE HOMOFOBIA", EXIGEN

Guadalajara.— Al grito de "basta de violencia y basta de homofobia", compañeros, amigos y familiares de Jonathan Santos le rindieron homenaje en las instalaciones del Politécnico Matute Remus y exigieron a las autoridades esclarecer el crimen. Jonathan, de 18 años, fue asesinado en Zapopan el martes pasado. Su caso desató la indignación de estudiantes y de la comunidad LGBT+.



RAÚL RODRÍGUEZ CORTÉS

"AMLO y su gobierno corren un grave riesgo si el caso Lozoya termina en show, propaganda o en vacillada. Su desprestigio sería enorme y sus consecuencias catastróficas para 2024"

| A101

OPINIÓN

- NACIÓN
- A2 Penley Ramirez
- A2 Marceta Gómez Zalce
- A5 Alejandro Hope
- A9 Óscar Mario Beteta
- A12 José Rubinstein
- A12 Manuel Ahorve Bahos
- A12 Andrew Salee
- A13 Marti Batres
- A13 Carlos Heredia
- A13 Alejandra Barrales
- A13 Kené López Rabardán
- A21 Maric Maldonado

\$22.58
DÓLAR AL MENUDO

Año 103, Número 37,520 CDMX 36 págs.



9 771870 156067

ALERTA MUNDIAL #QuédateEnCasa

505,751

CASOS CONFIRMADOS

30,219 CASOS ACTIVOS 1% CRECIMIENTO DIARIO 55,293 MUERTOS

Julio, hasta ahora, el mes más letal de la pandemia

PERLA MIRANDA
—nacion@eluniversal.com.mx

Julio se consolidó como el mes con más contagios y decesos por Covid-19 desde que inició la pandemia en el país, de acuerdo con cifras oficiales del gobierno federal.

De los 505 mil 751 casos hasta anoche, en el mes pasado se reportaron 198 mil 548 —que equivale a que cada hora 266 mexicanos se infectaron— y de los 55 mil 293 fallecidos, en julio se registraron 18 mil 919, un promedio de 6.0 al día.

Las cifras de agosto lo perfilan para reportar más muertes con un promedio, hasta ahora, de 661 diarios. Expertos coincidieron en que julio y agosto tienen más contagios y decesos porque el desconfinamiento se hizo de forma abrupta.

| NACIÓN | A6

Muertes en México por Covid-19



Fuente: Secretaría de Salud

VACUNA CONTRA COVID, DISPONIBLE EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2021

| NACIÓN | A4

EL AMÉRICA TOMA EL LIDERATO



ELIOSA SANCHEZ/IMAGOT